

Sevilla, 22 de Setiembre de 1967

Sr. D. Felix Sanchez Carrera
Alcalde del Excmo. Ayuntamiento
MONTELLANO

3

Ebans

Sr. Alcalde:

Hace un año mi vocación política me llevó de Concejal al Ayuntamiento, a través de las elecciones por el Tercio de Representación Familiar.

Hoy, por la misma razón, y convencido de que el tener 27 años no me exime de responsabilidad política sino que la agrava frente al futuro, he decidido presentarme a Procurador en Cortes por Representación Familiar.

Como primera autoridad política de Montellano me permito ponerme a su disposición no solo durante la campaña sino también después de ella, triunfe o fracase. En realidad creo que en ambos casos habré realizado un servicio a España, pues de lo que se trata es de ofrecer a los ciudadanos nuevos programas para nuevos problemas, luego, que salga el mejor.

Me gustaría mucho contar con su colaboración para entrar en contacto con los vecinos de Montellano; trataría de informarles de lo que pretendo y ofrecerme a ellos para, si lo juzgan oportuno, me concedan su apoyo.

Atentamente